

Invitan a jóvenes estudiantes a participar en un foro de discusión para saber:

¿CUÁL DEBERÍA DE SER LA VISIÓN DE TURISMO PARA LA BAHÍA DE LA PAZ Y EL GOLFO DE CALIFORNIA, A LA LUZ DE LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA POST-COVID-19?

Las ponencias buscan darle oportunidad a las nuevas generaciones de exponer sus conocimientos, perspectivas y preocupaciones, para responder las preguntas:

-  ¿Qué retos económicos enfrenta Baja California Sur/municipio de La Paz?
-  ¿Qué rol ha tenido el turismo en términos de desarrollo y sustentabilidad en Baja California Sur/municipio de La Paz?
-  ¿Cómo replantear las actividades turísticas en las zonas de la Bahía de La Paz en el contexto post COVID-19?

El debate busca encontrar respuestas a las necesidades futuras en materia ambiental, económica y de bienestar social, a través de las soluciones sobre:

-  ¿Cuáles serían las mejores estrategias en materia de turismo a seguir en Baja California Sur considerando la Agenda 2030 de Naciones Unidas?
-  ¿Qué se necesita para poner en acción un modelo de desarrollo integral para el municipio de La Paz/Baja California Sur?
-  ¿Cuál debería de ser el modelo de turismo en el Golfo de California y cómo alcanzarlo?

LA RECEPCIÓN DE REGISTROS CIERRA EL
18 de febrero de 2022 a las 18:00 h

Ingresar a:
<https://cutt.ly/BYuqqCQ>

El foro se realizará el 11 de marzo de 2022, conoce los detalles más adelante...

